

CATHERINE

Catherine a rejoint
Ceux qui, un jour, l'aimèrent
Et qui, de loin en loin,
Ont dû quitter notre terre.

Catherine est partie
Où personne ne revient
Mais, déjà, son esprit
Avait pris ce chemin.

Ah que, malgré les soins,
C'est cruel Alzheimer !
Ça enferme dans un coin
Et ça nous laisse amer !

C'est profond comme un puits
Où l'on s'enfonce sans fin,
Une sempiternelle nuit
Qui sera pire demain...

Dans chaque journée qui point
S'ouvre un nouveau désert
Avec, de moins en moins,
D'aisance et de repères...

On y perd les amis
Qui rendent la vie si bien ;
Peu à peu, ils s'enfuient
Devant cet incertain...

Catherine a rejoint
Ceux qui un jour l'aimèrent ;
N'espérons pas en vain
Qu'elle n'ait plus Alzheimer !

Conservons de sa vie
Ce qu'elle fit pour notre bien,
Ses sourires et ses dits
Qui tissaient tant de liens !

Retenons son entrain,
Ses luttes contre la misère,
Oublions sa triste fin
Qui nous semble un enfer !

Et, depuis hier, la pluie
Qui tombe plus que besoin
Veut chasser toutes les suies
Des traces de nos chagrins.

Ampaza le 22/03/08
www.robertcasanova.fr
*À tous ceux qui aiment
Catherine à jamais.*